

Strasbourg, le 21 octobre 2024

Le Conseil des Jeunes visite les camps d'Auschwitz-Birkenau

À l'occasion du 80^{ème} anniversaire de la Libération de Strasbourg, les Conseils des jeunes de Strasbourg, de sa ville sœur de Périgueux et de sa ville jumelle de Stuttgart sont engagés dans un parcours mémoriel commun.

La Ville de Strasbourg a en effet conçu un programme sur plusieurs mois pour que ces jeunes citoyens français et allemands puissent comprendre le passé, et œuvrer ensemble pour préserver la mémoire et la paix. Ce parcours mémoriel et citoyen a été labellisé par la [Mission Libération](#) porté par l'État.

Il a démarré en septembre avec les visites du Mémorial de la Shoah PARIS, un rempart contre l'oubli et du Mémorial de la Shoah Drancy, un musée sur l'internement des Juifs pendant la Seconde Guerre mondiale, ainsi que du Mémorial d'Alsace-Moselle et de l'ancien camp de concentration de Natzweiler-Struthof.

Du 22 au 24 octobre 2024, 8 membres du Conseil des Jeunes de Strasbourg, accompagné de **Guillaume Libsig**, adjoint à la maire en charge de l'émancipation de la jeunesse, visiteront avec leurs homologues de Stuttgart et Périgueux les camps d'Auschwitz-Birkenau. Ils participeront également à un séminaire de travail commun à Cracovie.

L'un des objectifs de ces échanges et visites est l'écriture d'un texte sur les espoirs de paix pour les nations d'Europe qui sera présenté le 23 novembre lors de la commémoration officielle du 80^{ème} anniversaire de la Libération de Strasbourg.

